



Diario Concepción Martes 10 de junio de 2025

15

## Economía & Negocios

Diario Concepción  
 contacto@diarioconcepcion.cl

En el marco de la London Tech Week 2025, uno de los eventos tecnológicos más importantes de Europa, cinco empresas chilenas estarán mostrando lo mejor de la innovación nacional con el respaldo de ProChile. Se trata de Beeok, Dhemax, KPI Football, Movizzon y VMOV, startups que representan la capacidad del ecosistema chileno para ofrecer soluciones tecnológicas de clase mundial.

La participación forma parte de la estrategia de ProChile para posicionar a Chile como un proveedor global de soluciones innovadoras y sostenibles, facilitando el acceso de empresas tecnológicas a mercados estratégicos como el Reino Unido.

“Las empresas chilenas cuentan con una amplia trayectoria y presencia hace años en la London Tech Week. Nuestro país y Reino Unido mantienen sólidos lazos comerciales y diplomáticos, además de compartir intereses por un desarrollo económico sostenible e innovador. En esa línea, Reino Unido es un polo tecnológico global y las empresas chilenas de la industria tienen la capacidad y experiencia para mostrar una gran oferta de productos y servicios de categoría mundial”, afirmó Nicolás Poblete, Director Comercial de ProChile en Londres.

Durante la semana, las empresas chilenas participarán en actividades de networking, charlas especializadas y rondas de negocios con potenciales inversionistas, partners y clientes, mostrando desarrollos en áreas como sostenibilidad corporativa, cumplimiento normativo, analítica deportiva, monitoreo de experiencia digital y soluciones de movilidad urbana.

“La participación de esta delegación de startups nacionales que ofrecen soluciones de base tecnológica, les permitirá construir puentes, analizar potenciales alianzas y escalar sus negocios de la mano de corpo-



FOTO: PROCHILE

**Durante la semana, las firmas nacionales participarán en actividades de networking, charlas especializadas y rondas de negocios con potenciales inversionistas, partners y clientes.**

LONDON TECH WEEK 2025

# Cinco empresas chilenas aterrizan en uno de los eventos tecnológicos más importantes de Europa

rativos e inversionistas tanto locales como fuera del mercado de Reino Unido”, señaló Marcela Aravena, jefa de Innovación en ProChile.

Cabe destacar que ProChile, como parte de su estrategia de apoyo a la

internacionalización de la innovación chilena en los principales ecosistemas a nivel mundial, cuenta con su programa ProChile Global X, una plataforma de servicios que tiene por objetivo acelerar la expansión e

ingreso de productos y servicios chilenos de alto valor agregado, al mercado europeo.

### OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion.cl  
 contacto@diarioconcepcion.cl

